
1 

Verbale Comitato di Gestione del 14 marzo 2023 

    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 14 marzo 2023 ore 16.30 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  9 1 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 16.45 Avuto riguardo delle esigenze rappresentate da alcuni 

Consiglieri la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via telematica, utilizzando 

la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Guidotti, Gullo, Agresti, Ciani e Borselli. 

Risulta inoltre collegato Fabbri. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI NO. 

PUBBLICO AD ASSISTERE NO. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

8 marzo 2023 - Prot. n. 1031/2023 convocata dal Presidente Piero Galeotti  

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione lavori Commissione Ungulati; 

3. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale; 

4. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti  

5. Approvazione lavori Commissione Affari Generali 
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6. Spese del Periodo 

7. Varie ed eventuali. 

 

Alle 16,55 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti chiede se vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione 

e, constatato non essercene, mette in votazione il verbale della seduta del 7 febbraio 2023, che viene 

approvato così come proposto all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 13/2023 – Approvazione verbale della seduta del 7 febbraio 2023.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 7 febbraio 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,58 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Ungulati ad esporre i lavori svolti 

il 22 febbraio 2023. 

Borselli espone i lavori, riepilogati in apposita informativa in atti dell’Ente ed a disposizione dei 

componenti del Comitato, riferendo come la Commissione abbia trattato i vari argomenti, 

evidenziando quanto emerso nella riunione indetta dall’USL Toscana Centro il 3 marzo scorso, 

oggetto di specifica informativa, in merito alla problematica sanitaria sorta nella Val di Sieve e a 

quanto conseguentemente richiesto dal servizio veterinario sia per i cinghiali abbattuti in controllo 

sia per quelli cacciati in selezione. 

Matteucci interviene facendo presente che i cinghiali prelevati in selezione sono di proprietà dei 

cacciatori e che non è possibile dar corso, se non in maniera volontaria, a quanto esposto. Se l’USL 

ritiene che vi sia una possibile emergenza sanitaria, ha la facoltà necessaria per emettere apposita ed 

immediata ordinanza, in base alla quale chiunque dovrà attenersi e conformarsi. Diversamente 

esprime tutte le perplessità del caso, ritenendo non conforme quanto rappresentato. 

Borselli in argomento fa presente che non sono mai pervenute indicazioni specifiche relativamente 

al piano di monitoraggio che l’USL aveva promesso inviare entro una decina di giorni dalla 

riunione e che, pertanto, anche quanto comunicato lascia spazio a numerose perplessità.  
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Borselli prosegue rappresentando le problematiche relative alla delibera per il conferimento ai 

Centri di Sosta/Centri di Lavorazione dei capi ungulati abbattuti in controllo ove viene 

regolamentato l’utilizzo dei centri di sosta e la conseguente destinazione dei capi. A suo avviso, per 

introdurre modifiche all’attuale regolamento, che saranno sicuramente necessarie viste anche le 

richieste pervenute da più parti, occorre attendere il recepimento delle modifiche apportate alla 

normativa nazionale, ormai imminenti, e comprendere dal punto di vista gestionale quali siano le 

variazioni da apportare per evitare lo stillicidio di modifiche regolamentari che, ogni qual volta, 

debbono essere prima esaminate in Commissione Ungulati. 

Circa il problema relativo alla gestione delle squadre per la caccia al cinghiale interviene a supporto 

anche Ciani che rappresenta come si renda necessario valutare bene e definire in maniera chiara 

come assegnare il territorio alle squadre per la caccia al cinghiale in battuta, avuto riguardo del fatto 

che alcune squadre si dimostrano recalcitranti alla fusione con altre per evitare di lasciare spazi per 

l’inserimento di nuove squadre create ad arte. Commenta come, infatti, dall’intenzione di creare una 

condizione ottimale potrebbe verificarsi l’effetto contrario e, quindi, raccomanda cautela ed 

attenzione in proposito. 

Secondo Guidotti basterebbe abbassare il numero degli iscritti alle squadre. Agresti interviene 

invitando a considerare come sarebbe interessante poter concedere a cacciatori che intendono 

iscriversi all’ATC 4 per la caccia al cinghiale in braccata una “prova” per incentivare la 

frequentazione verso il nostro ATC. 

Giovannelli fa presente che le norme che regolano la mobilità venatoria non dipendono solo 

dall’ATC ma soprattutto dalla Regione. Oggi sicuramente risulta poco conveniente per l’ATC 

quanto è presente nel regolamento di attuazione alla l.r. 3/94 appena modificato (ex 48R), ove 

l’introduzione di più pacchetti giornate potrebbe indirizzare i cacciatori a non iscriversi come 

ulteriore ATC ma a fruire di tali opportunità. 

Fabbri considera come occorre far presente il problema alla Regione. 

Guidarelli si aggrega alla riunione alle ore 17,30. 

Borselli prosegue l’esposizione dei lavori di Commissione, considerando come le squadre per la 

caccia al cinghiale in battuta abbiano lavorato bene, in considerazione soprattutto dei danni oggetto 

di indennizzo che sono risultati contenuti rispetto alle previsioni.  

Interviene il Presidente Galeotti per riferire che la Regione Toscana dovrebbe erogare 10.000 euro 

ad ATC per sostenere le attività dei Centri di Sosta. Considera come per quello ubicato in località 

Le Valli a Firenzuola sarebbe necessario, ed a suo avviso possibile, prevedere l’acquisto di una 

cella frigo, di dimensioni ridotte (2,5 x 3), in maniera da poter adeguare agli spazi del locale di 

eviscerazione l’attuale struttura del Centro di Sosta. 
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Il Presidente Galeotti, dopo aver constatato la presa d’atto dei lavori esposti dal Coordinatore della 

Commissione Ungulati, chiede l’espressione formale di voto in merito alla decisione assunta sulle 

seconde assegnazioni dei capi di cervo, che viene ratificata con consenso unanime così come 

proposto dalla Commissione in accoglimento della proposta del tecnico. 

 

Deliberazione n. 14/2023 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati - Ratifica proposta 

Tecnico Cervo ACATER per ridistribuzione capi non ancora prelevati. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la ratifica proposta 

Commissione Ungulati -in atti dell’Ente- tenuto conto di quanto attuato nella Stagione 

Venatoria 2021/22 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,41 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale di voto in merito alla ratifica 

della decisione circa la modalità di censimento dei Cervidi e Bovidi 2023, che viene ratificata con 

consenso unanime così come proposto dalla Commissione, e all’accoglimento dell’integrazione dei 

censimenti col faro del cervo in ambito ACATER proposti dal Tecnico. 

 

Deliberazione n. 15/2023 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati - Ratifica modalità 

Censimenti Cervidi e Bovidi 2023 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la ratifica della 

proposta dei censimenti Cervidi e Bovidi come proposto dalla Commissione Ungulati in atti 

dell’Ente: presa atto dell’integrazione calendario censimento al faro cervo ACATER 2023 

proposta dal tecnico Viliani e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,43 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Per quanto attiene l’incontro svolto il 7 marzo scorso presso l’Auditorium di San Piero con i 

referenti per l’AdP Val di Sieve, ove sono emerse anche proposte per l’integrazione alle 

disposizioni per il conferimento dei capi Ungulati ai Centri di Sosta ed ai Centri di Lavorazione, 

Borselli ritiene opportuno al momento soprassedere  sul procedere alla disamina di quanto valutato 
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dalla Commissione che a suo avviso deve in ogni caso approfondire, prima di sottoporre la delibera 

all’approvazione del Comitato, così come per quanto concerne la proposta di funzionamento del 

Centro di Sosta di Mattagnano  per il periodo 28 Febbraio 2023 – 20 agosto 2023, in atti e a 

disposizione dei Consiglieri, redatta, su richiesta del Coordinatore, dal tecnico di supporto 

incaricato di seguire la gestione del suddetto CdS. 

Il Presidente Galeotti prende atto, quindi, di quanto richiesto dal Coordinatore della Commissione 

Ungulati e passa alla trattazione dell’argomento successivo all’OdG invitando il Coordinatore della 

Commissione Piccola Fauna Stanziale ad esporre i lavori svolti in data 7 marzo 2023. 

Fabbri passa ad esporre i lavori, riepilogati in apposita informativa in atti dell’Ente ed a 

disposizione dei componenti del Comitato, riferendo come la Commissione abbia affrontato la 

situazione venutasi a creare con il centro di produzione lepri di Vicchio, l’incontro svolto con i 

rappresentanti locali, la proposta pervenuta e quanto la Commissione sottopone al Comitato, che 

accoglierebbe la richiesta pervenuta di riduzione dei capi minimi in convenzione, lasciando 

inalterata la struttura dell’atto convenzionale e riparametrandoil contributo annuale. La proposta 

dell’ACV di ridurre i capi minimi da conferire, portandoli a 120, come era precedentemente 

all’attuale stesura, anziché 200, è stata ritenuta non consona né per lo storico produttivo né per gli 

investimenti attuati dall’ATC. Dopo attenta ed approfondita discussione la Commissione propone a 

propria volta di accogliere una riduzione dei capi minimi da conferire, fissando il numero a 160 

lepri, con la precisazione che se il minimo da assegnare al territorio di Vicchio è di 60 lepri, 

parimenti siano garantite almeno 100 lepri da conferire all’ATC. Sottopone un problema all’art. 1 

della bozza ed illustra le considerazioni della Commissione sul concordare un prezzo per 

l’eventuale esubero o fissare un prezzo predeterminato. Trattandosi di un’opzione in prelazione sia 

la Commissione che i presenti concordano che sia ininfluente fissare in convenzione un prezzo 

predefinito che, eventualmente, sarà da concordare secondo disponibilità e necessità. 

Ciani considera come rimanga una pesante delusione il crollo produttivo verificato e ritiene che 

occorra svolgere specifiche considerazioni ed approfondito ragionamento su quanto accaduto. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e gli interventi, chiede di prendere atto dei lavori della 

Commissione Piccola Fauna Stanziale e l’espressione formale di voto in merito alla modifica del 

rapporto convenzionato con il Centro Lepre “Poggio Mulino”, che viene approvata all’unanimità 

come proposta. 

 

Deliberazione n. 16/2023 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Modifica rapporto convenzionato Centro Lepre “Poggio Mulino”. 
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Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta modifica 

rapporto convenzionato Centro Lepre “Poggio Mulino”, come da bozza in atti dell’Ente, e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,05 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale di voto in merito al rinnovo 

del rapporto convenzionato per la gestione della ZRV Le Mozzete, che viene approvata 

all’unanimità come proposto. 

 

Deliberazione n. 17/2023 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Rinnovo rapporto convenzionato gestione ZRV Le Mozzete. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta di rinnovo 

rapporto convenzionato gestione ZRV Le Mozzete, come da bozza in atti dell’Ente, e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,06 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo Fabbri espone, supportato da Giovannelli, le necessità relative alle disponibilità di 

galliformi per i programmi di immissione da svolgere, relazionando circa la situazione sanitaria 

presente e per quanto attiene le nuove norme in materia di appalti che entreranno in vigore a luglio 

prossimo, salvo possibili ulteriori slittamenti. Emerge come sia necessario, considerate anche le 

esigenze degli altri ATC toscani, provvedere in tempi brevi e sulla scorta degli avvisi della scorsa 

stagione venatoria inerenti alle forniture di fagianotti di 80-90 giorni, di fagiani di 120 giorni e di 

pernici di 120 giorni, a richiedere prioritariamente le disponibilità di fagiani e pernici agli 

allevamenti che hanno manifestato interesse per il periodo 2022-2023 in modo da poter definire in 

tempi brevi gli eventuali affidamenti per il 2023. 

Il Presidente Galeotti, pertanto, chiede l’espressione di voto per l’approvazione delle forniture di 

galliformi per la futura stagione venatoria nei termini esposti, che riscontra consenso unanime.  
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Deliberazione n. 18/2023 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Approvazione forniture galliformi 2023. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le forniture di fagianotti 

di 80-90 giorni, fagiani di 120 giorni e di pernici di 120 giorni, tenuto conto degli avvisi per il 

periodo 2022/2023; il Comitato incarica l’Ufficio a richiedere le disponibilità agli allevamenti 

che hanno manifestato interesse per il periodo 2022/2023 che dovranno dare riscontro entro il 

27/03/2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,30 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti chiede ai presenti di esprimersi anche sull’approvazione di 

progetti sperimentali proposti dalla Commissione, che riscontra consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 19/2023 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di promuovere progetti 

destinati alla piccola selvaggina stanziale da realizzarsi sul territorio, come da proposta della 

Commissione Piccola Fauna Stanziale e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,32 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A tal proposito, Galeotti sollecita il Coordinatore della Commissione Piccola Fauna Stanziale a 

calendarizzare incontri sul territorio, suddivisi per Aree di Programma, per incentivare la 

realizzazione di tali progetti; successivamente invita il Coordinatore della Commissione Danni e 

Miglioramenti a relazionare circa l’attività svolta dalla Commissione. 

Borselli si assenta alle ore 18,40 per sopraggiunte necessità impreviste. 

Gullo espone i lavori svolti nel corso della riunione del 7 marzo 2023, riepilogati in apposita 

informativa in atti dell’Ente ed a disposizione dei componenti del Comitato, riferendo come la 

Commissione abbia esaminato le istanze di prevenzione danni e di miglioramenti ambientali. 
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Riferisce anche in merito allo stato delle richieste relative all’annualità 2022, non ancora realizzate, 

per cui è stata prevista specifica proroga o definitiva archiviazione. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, chiede di prendere atto dei lavori della Commissione 

Danni e Miglioramenti e l’espressione formale di voto su singoli punti, che riportano consenso 

unanime così come proposti dalla Commissione. 

 

Deliberazione n. 20/2023 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione richieste prevenzione danni 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’elenco di richieste di 

prevenzione, come da prospetto in atti dell’ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,41 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

 

Deliberazione n. 21/2023 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione richieste miglioramenti ambientali. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’elenco di richieste di 

miglioramenti ambientali, come da prospetto in atti dell’ente, e ne dispone la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,41 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

 

Deliberazione n. 22/2023 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione stato pratiche prevenzione danni e miglioramenti ambientali non realizzati.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’elenco delle pratiche di 

prevenzione danni e miglioramenti ambientali non realizzati, come da prospetto in atti 

dell’ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 
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La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,41 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Gullo relaziona diffusamente anche circa la proposta di integrazione alle linee 

guida per la realizzazione di miglioramenti ambientali, che tengono conto sia delle finalità 

faunistiche sia delle opportunità previste dalla nuova PAC. Riferisce di quanto esaminato in 

Commissione e ringrazia l’Ufficio ed i Colleghi che si sono spesi su tale argomento. 

Matteucci esorta i rappresentanti delle Associazioni Venatorie a diffondere queste opportunità 

soprattutto nelle zone ove dovrà essere immessa la selvaggina. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, chiede l’espressione formale circa la proposta 

integrativa delle linee guida per la realizzazione dei miglioramenti ambientali, e quindi il nuovo 

testo di riferimento per l’annualità 2023, che riporta consenso unanime così come proposto dalla 

Commissione. 

 

Deliberazione n. 23/2023 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione integrazioni linee guida miglioramenti ambientali. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’integrazione alle linee 

guida miglioramenti ambientali, così come proposto, e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,52 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Affari Generali 

a relazionare circa i lavori svolti. 

Guidarelli espone i lavori della Commissione riunitasi in data 8 marzo 2023, riepilogati in apposita 

informativa in atti dell’Ente ed a disposizione dei componenti del Comitato, riferendo come la 

Commissione abbia proposto di affidare gli incarichi per le perizie danni e per i collaudi di opere di 

prevenzione e di miglioramenti ambientali; 

 

Deliberazione n. 24/2023 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali - Affidamento 

incarichi per perizie danni e collaudi prevenzione danni e miglioramenti ambientali. 
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Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità gli incarichi 

professionali e le relative bozze di contratto inerenti all’accertamento dei danni alle colture 

agricole da fauna selvatica ed ai collaudi per la verifica delle prevenzioni danni e dei 

miglioramenti ambientali in atti dell’Ente, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,52 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Guidarelli invita a prendere atto della situazione finanziaria e dei criteri di 

formazione del bilancio. Riferisce della situazione complessiva, che genera una risultanza positiva 

derivante essenzialmente dal contenimento dei danni alle produzioni agricole, della situazione 

giudiziaria che renderà necessaria l’integrazione dei fondi di tutela legale, nonché dei costi già 

sostenuti e ancora da sostenere per la gestione dei centri di sosta. Espone come vi possano essere da 

valutare aspetti relativi al contratto di locazione in essere. 

Ciani invita a considerare come le spese legali siano da contenere, visto che ancora non c’è stata 

fase processuale. Espone la necessità di gestire al meglio la liquidità e si rende disponibile per 

partecipare assieme al Presidente ad un incontro presso gli istituti di credito per l’esame di 

opportunità di investimenti a breve termine della liquidità momentaneamente in esubero. 

Il Presidente Galeotti invita i presenti ad esprimersi in argomento. 

I presenti forniscono le rispettive indicazioni e sulla scorta della discussione e disamina, ove 

intervengono tutti i Consiglieri, il Presidente Galeotti riassume le proposte, con incremento di € 

20.000 per il fondo tutela legale, di € 15.000 per progetti sperimentali piccola fauna e con 

l’integrazione di € 10.000 per attività di vigilanza venatoria ed attività di controllo, non ritenendo 

opportuno al momento stanziare fondi in questa seduta per l’eventuale acquisizione della sede, che 

sarà trattata successivamente; pertanto mette in votazione la proposta, riscontrando consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 25/2023 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali - Presa d’atto 

situazione bilancio consuntivo 2022 – integrazione fondi 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la presa d’atto della 

bozza di bilancio disponendo l’incremento di € 20.000 per il fondo tutela legale, € 10.000 per 
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attività di vigilanza venatoria ed attività di controllo ed € 15.000 per progetti sperimentali 

piccola fauna e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,24 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo nella trattazione dei punti Matteucci riferisce in merito alla clausola pattizia 

particolare prevista dal contratto di sub-locazione rinnovato con Pianvallico spa, riferendo come 

anche vi siano movimenti societari di cui è a conoscenza e delle necessità rappresentate dalla 

Pianvallico. Espone come, a proprio avviso, debba essere valutata l’opportunità prevista dal 

contratto di esercitare l’opzione di riscatto dell’immobile e di tenerne debita considerazione in 

funzione sia della valutazione di convenienza economica che della gestione della liquidità. In ogni 

caso, risulta necessario entro il 30 aprile 2023 procedere alla manifestazione di interesse, che non è 

vincolante ma che in assenza di specifica missiva pregiudica l’opportunità. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 26/2023 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali - Valutazione 

opzione contrattuale sede e decisioni consequenziali. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato vista la clausola pattizia particolare prevista 

dal contratto di sub-locazione rinnovato con Pianvallico spa, approva all’unanimità di dar 

seguito all’operazione di cessione della sede, manifestando il proprio interesse entro il 30 

aprile 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,28 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente tra i lavori svolti dalla Commissione Affari Generali viene ad essere esposto come 

l’attività di gestione del Centro di Sosta assorba in maniera impropria parte dell’Ufficio, con 

particolare riferimento al dipendente di supporto che di fatto è disperso quasi esclusivamente su tale 

attività, senza che vi sia così la possibilità di compensare le lacune accertate nel lavoro burocratico 

o la possibilità di impiegarlo in mansioni più pratiche in campo. 

Giovannelli espone le necessità ed il cronoprogramma del prossimo semestre, da cui emerge anche 

la proposta, già discussa con la Commissione Affari Generali e con la Commissione Piccola Fauna 

Stanziale, di destinare prioritariamente la persona di supporto alle attività delle ZRV ZRC/ZRV che 
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quest’anno con l’entrata in vigore del nuovo regolamento regionale prevedano specifica relazione 

che dovrà essere svolta. 

Alle ore 19,40 si assentano Ciani e Fabbri. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta, riscontrando consenso unanime, di destinare 

la persona di supporto all’Ufficio alle attività di verifica delle ZRC/ZRV su cui dovrà essere svolta 

specifica relazione, ed ausilio nella gestione di strutture dedicate a progetti di incremento faunistico, 

con priorità rispetto alle altre attività. 

 

Deliberazione n. 27/2023 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali - Presa d’atto 

cronoprogramma attività Ufficio e decisioni consequenziali. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, visto il cronoprogramma presentato 

dall’Ufficio, approva all’unanimità di destinare prioritariamente il personale di supporto alle 

seguenti attività: 

- sopralluoghi e verifica gestione ZRC/ZRV 

- ausilio nella gestione di strutture per progetti di incremento faunistici  

e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,44 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente Giovannelli illustra le spese del periodo, riepilogate in apposito prospetto in atti 

dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione il prospetto, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 28/2023 – Approvazione Spese del Periodo. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 

come da prospetto in atti dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,45 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Prima di concludere la riunione, l’Ufficio rappresenta l’esigenza di posticipare la seduta del 

Comitato di Gestione per l’approvazione del bilancio, prevista per il 28 marzo 2023 alla settimana 
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successiva (4 aprile 2023 ore 16.30), avuto riguardo dell’assenza del Rag. Vignini che necessita di 

qualche giorno per rivedere il prospetto definitivo di bilancio e predisporre la relazione integrativa 

di corredo. Fino a quella data, viene ribadito che l’Ufficio sarà impegnato a supporto di tale attività. 

Alle ore 19,50 il Presidente Galeotti, esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, dichiara 

conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                 Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato               Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                        Giacomo Matteucci      
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